

# Trabajan en reforzar la seguridad del Liceo Santiago Escuti Orrego

## Carabineros solicitará una reunión con la Fiscalía para sumar nuevos antecedentes sobre los robos

Ocho veces en lo que va del año han ingresado a robar al Liceo Santiago Escuti Orrego de Quillota, dos de ellas solo la semana pasada. Si se consideran además los hechos delictuales ocurridos en dependencias del DAEM, la cifra asciende a unas 18 ocasiones durante 2025.

Ante esta situación, el pasado viernes se realizó un consejo extraordinario encabezado por el director de Educación Municipal, Marco Berenguela, junto a representantes del Consejo Escolar, Carabineros y la Dirección de Seguridad Pública Municipal.

En la instancia, el Consejo Escolar presentó las medidas implementadas para enfrentar los robos, como reforzamiento de rejas, instalación de concertinas, cámaras de seguridad y sensores. Por su parte, Carabineros informó que mantiene una carpeta investigativa activa y que solicitará una reunión con la Fiscalía para sumar nuevos antecedentes a las denuncias. Desde el Municipio, en tanto, se recordó que se han reforzado las rondas preventivas a cargo de Seguridad Pública.

El director de la RedQ, Marco Berenguela Silva, valoró la instancia de coordinación: "Esta articulación con las instituciones y la comunidad escolar nos permite dar cuenta de lo que hemos venido realizando y de los pasos que vienen a futuro. Lo más valioso es que estudiantes, apoderados y docentes pudieron comprender las acciones

que estamos desarrollando para dar seguridad y confianza a la comunidad escolar".

La directora del establecimiento, Siomara Tapia, también destacó la reunión, asegurando que se abordaron los últimos hechos y se coordinaron acciones con apoyo de un abogado de Seguridad Pública Municipi-

pal para dar seguimiento a las denuncias. "Hemos hecho todo y más. Se ha reforzado todo lo que tiene que ver con seguridad y estamos trabajando directamente con la Fiscalía para que este caso avance", sostuvo.

Finalmente, la RedQ reafirmó su compromiso de seguir trabajando junto a todas las instituciones para proteger los espacios educativos y asegurar un entorno seguro para el aprendizaje de niños, niñas y jóvenes.



Los problemas de seguridad se abordaron en un consejo extraordinario.

